

Wir sind sehr traurig über den Tod von

Hans Peter Richterich

08.07.1930 – 09.03.2023

Hans Peter Richterich hat als Sohn des Firmengründers Emil Richterich die Geschicke der Firma zusammen mit seinem Bruder Alfred wesentlich mitgestaltet. Unter seiner Führung wurde aus dem kleinen Familienbetrieb ein internationales Süßwarenunternehmen. Hans Peter Richterich war eine tatkräftige und innovative Persönlichkeit. Sein eigenwilliger direkter Führungsstil war oft unbequem, aber erfolgreich. Seine Verdienste für unser Unternehmen sind unschätzbar. Zusammen mit seiner Frau Magda verkörperte er die persönliche, familiäre Unternehmenskultur während Jahrzehnten. Mit Umsicht regelte er frühzeitig die Nachfolge im Familienunternehmen. Daneben war er mit der ihm eigenen Energie Bergsteiger, Kulturreisender, Leser und Weinkenner. Bis zuletzt lebte er selbstbestimmt, neugierig und gern.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende der Ricola Familienholding und der Ricola Group AG